

ABSTRAK

Resa Dwi Wahyuni, 2021. Perbandingan Pemilihan Jenis *Foundation* Terhadap Hasil Rias Wajah Cikatri Pada Lubang Bekas Jerawat

Penelitian ini dilatar belakangi dari banyaknya permasalahan yang berkaitan dengan permukaan kulit wajah yang tidak rata, permasalahan yang timbul seperti sulitnya menutupi lobang bekas jerawat dan tidak ditemuinya teknik yang tepat sehingga lobang bekas jerawat masih sangat jelas terlihat. Penelitian ini bertujuan untuk a) Menganalisis hasil rias wajah cikatri pada lubang bekas jerawat dengan menggunakan *liquid foundation*, b) Menganalisis hasil rias wajah cikatri pada lubang bekas jerawat dengan menggunakan *cream foundation*, c) Menganalisis hasil rias wajah cikatri pada lubang bekas jerawat jenis dengan menggunakan *stick foundation*, dan d) Menganalisis perbedaan hasil rias wajah cikatri pada lubang bekas jerawat menggunakan *liquid foundation*, *cream foundation*, *stick foundation*.

Metode penelitian ini adalah kuantitatif, jenis penelitian yang digunakan pre eksperimen. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa Tata Rias dan Kecantikan yang memiliki kulit wajah berlubang bekas jerawat yang berusia 19-25 tahun dengan 3 sample 7 panelis. Jenis data primer. menggunakan teknik pengumpulan data observasi, dokumentasi, instrumen. Teknik analisis data uji prasyarat analisis. Metode pengambilan sample *puposive sampling*, teknik pengambilan sample *non probality sampling*. Uji prasyarat analisa yang digunakan yaitu uji normalitas, uji homogenitas, serta uji Anova dan uji ducan.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh menggunakan *foundation liquid* dari aspek kehalusan diperoleh rata-rata 3,143 kategori halus, aspek ketahanan diperoleh rata-rata 3,286 kategori tahan, dan aspek kesukaan observer rata-rata 3,286 kategori suka, menggunakan *foundation cream* dari aspek kehalusan diperoleh rata-rata 3,000 kategori halus, aspek ketahanan diperoleh rata-rata 2,286 kategori kurang tahan, dan aspek kesukaan observer rata-rata 3,143 kategori suka, menggunakan *foundation stick* dari aspek kehalusan diperoleh rata-rata 4,000 kategori sangat halus, aspek ketahanan diperoleh rata-rata 4,000 kategori sangat tahan, dan aspek kesukaan observer rata-rata 4,000 kategori sangat suka, dan terdapat perbedaan kehalusan hasil rias wajah cikatri pada lubang bekas jerawat menggunakan *foundation liquid*, *cream*, dan *stick*, nilai $p = 0,033$ ($p < 0,05$), terdapat perbedaan ketahanan hasil rias wajah cikatri pada lubang bekas jerawat menggunakan *foundation liquid*, *cream*, dan *stick*, nilai $p = 0,000$ ($p < 0,05$), dan terdapat perbedaan kesukaan observer hasil rias wajah cikatri pada lubang bekas jerawat menggunakan *foundation liquid*, *cream*, dan *stick*, nilai $p = 0,031$ ($p < 0,05$). Dengan demikian dapat disarankan untuk pemilihan jenis *foundation stick* terhadap rias wajah cikatri pada lobang bekas jerawat.

Kata Kunci: *Cikatri, Lubang Bekas Jerawat, Liquid, Cream, dan Stick.*